

Impulsan la creación de nuevos recorridos de buses para el Aconcagua

Una buena noticia para los habitantes del Valle del Aconcagua comenzó a gestarse hoy en el Congreso Nacional, cuando el diputado por el distrito 6 se reunió con el titular de Transportes para abordar los desafíos en materia de movilización que enfrentan a diario los vecinos y vecinas de la provincia.

En este contexto, el diputado Venegas señaló que “estamos trabajando con EFE para implementar buses de acercamiento entre Limache y el Aconcagua, pero también sabemos que existe un problema urgente con la movilización interna en nuestra provincia. Por ejemplo, entre San Felipe y Los Andes solo hay colectivos o taxis con tarifas elevadas, y los pocos buses existentes no están en las mejores condiciones. Todos estos problemas se los he planteado al ministro de Transportes, para evaluar la licitación de nuevas líneas de buses, con el fin de mejorar la conectividad en el Valle del Aconcagua, un anhelo que no puede seguir esperando y que será muy bien recibido por la ciudadanía”.

Anuncio Patrocinado

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

